
令和３年第４回真岡市教育委員会 会議録 

 

１．招集日時 
    令和３年４月２８日（水） 午後２時００分 
 
２．場所 
    真岡市教育委員会教育委員室 
 
３．出席委員の氏名 
（１）教育委員会教育長       田 上 富 男 
（２）教育委員会委員（職務代理者） 深 谷 博 子 

 （３）教育委員会委員        杉 村 廣 子 

 （４）教育委員会委員        大 島 克 弘 
 （５）教育委員会委員        佐 藤   進 
 
４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 
 （１）教育次長           石 﨑 慎太郎 
 （２）学校教育課長         藤 田 主 計 

 （３）学校教育課総務係長      青 山 泰 也 

 （４）学校教育課情報教育推進係長  仁 平 映 夫 
（５）学校教育課総務係副主幹    道 脇   勇 

 

５．会議録の作成に当たった者 
    学校教育課総務係副主幹    道 脇   勇 
 
６．令和３年第４回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 
                   深 谷 博 子 委員 

杉 村 廣 子 委員 
 
７．開会時間 午後２時００分 

  
８．令和３年第３回真岡市教育委員会会議録の承認 
   青山学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の結

果、原案のとおり承認された。 
 
９．教育長等の事務報告 
   石﨑教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 
 
10．議案 

議案第１４号「令和３年度真岡市奨学生の決定について」 
 令和３年度真岡市奨学生の決定について、青山学校教育課総務係長が申請者４
名の資格要件等を説明し審議となった。 

  審議の結果、申請者４名について資格要件が満たされていることを確認し、奨

学生として承認された。 
 
11．報告 

報告第１５号「ＧＩＧＡスクール構想について」 
  仁平情報教育推進係長から、文部科学省で進めている「ＧＩＧＡスクール構想」



について、ＩＣＴモデル校の指定やＩＣＴ支援員の配置、１人１台のタブレット端

末整備状況等の本市における取り組みと、学習支援のソフトウェアの導入や情報セ
ンターにある教育関係サーバの市役所庁舎への移設工事等、本年度実施事業の説明
をした。 

  深谷委員から、ＩＣＴ支援員の配置において民間企業の外部人材による支援とは
どのようになっているのかとの質問があり、仁平情報教育推進係長から、ベネッセ
がＩＣＴ機器の操作のサポートを行っており、今年度は電話サポートとしてＮＥＣ
でサポートデスクを開設し、設定等のサポート体制も構築している旨説明。 

  佐藤委員から、新型コロナウイルス感染症により緊急事態宣言が発出され、学校
を休校せざるを得なくなった場合に本市においては、どのような対応となるのかと
の質問があり、石﨑教育次長から、現時点では、国から学習の遅れがないように通
知が出ているので、一斉に休校というのは難しいと考えている。タブレットを使用

して分散学習やリモート学習も検討していたが、Ｗｉ－ｆｉ環境がない家庭がある
ことも分かっており、Ｗｉ－ｆｉ環境を整えたり、タブレットの貸し出し等の課題
があるので、今年度はそれらを整理していきたい旨説明。 

  深谷委員から、児童生徒及び教職員は、電子黒板とタブレットの使用は問題なく
できているのかとの質問があり、石﨑教育次長から、電子黒板とタブレットの使い
方については、ＩＣＴ支援員が教室に行ってサポートし、分からないことはすぐに
聞くことができるようになっている。今後は、個別の研修も検討していきたいと考
えている旨説明。 

   
12．その他 

 （１）令和３年度関東甲信越静市町村教育員会連合会総会及び研修会（千葉大会）
について  

    青山総務係長から、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、総会を書
面決議で実施、研修会の行政説明は、インターネット上での動画配信、記念講
演は、中止となった旨説明。 

 
 （２）令和３年６月の教育委員会の開催について 
    青山総務係長から、６月の開催日程案について、６月２９日（火）または、

３０日（水）午後２時の２案を提案し、協議の結果、６月２９日（火）に開催
されることが決定された。 

 

13．閉会時間 午後２時３７分 


